

COMUNICADO DE PRENSA
Mayo 2017

LA LUCHA, UN DEPORTE POR DESCUBRIR EN LA PRIMERA PLANTA DE LA TORRE EIFFEL

Con motivo del Campeonato del mundo de Lucha que tendrá lugar en París en agosto de 2017, una vez más, la torre Eiffel juega sus cartas para el deporte y el desafío.

Durante 4 días (del 25 al 28 de mayo), recibirá a 57 metros de altura a la Federación Francesa de Lucha (FFL) y a sus miembros del equipo de Francia en un programa de actividades gratuitas con el fin de dar a conocer este deporte.



¿Qué es la lucha?

La lucha, presente desde los primeros Juegos Antiguos, es multimilenaria y ha sabido desarrollarse para seguir siendo un deporte olímpico moderno. Congrega a más de 80 millones de practicantes repartidos por 210 países, es el 5º deporte más practicado del mundo y está presente en todos los continentes. La Federación Francesa de Lucha (FFL) cuenta con unos 50 000 practicantes en el territorio nacional y más de 20 000 licenciados.

La lucha, accesible para todas las edades, sexo o morfología, es una disciplina natural que responde a los instintos de defensa, supervivencia, conquista y juego del ser humano cuya regla de oro es no hacer daño.

Combina fuerza y resistencia, flexibilidad y coordinación, estrategia y táctica, inculca el gusto por el esfuerzo y la superación de uno mismo, el respeto del adversario y de las reglas. También impulsa la confianza y la serenidad y contribuye al desarrollo personal y al bienestar.

Un programa de animaciones gratuito y para todo el mundo

Demostraciones, iniciaciones, sesiones de autógrafos y juegos con la mascota Eiffy, actividades que permiten descubrir el deporte en familia o con amigos.

Del 25 al 28 de mayo de 11:00 h a 19:00 h, en la primera planta de la Torre y al aire libre, ofrecen:

- demostraciones (con los entrenadores y entrenamiento del equipo de Francia)
- iniciación para todas las edades (lucha y wrestling training)
- sesiones de autógrafos con el equipo de Francia
- sesiones de fotos con la mascota Eiffy

También se organizará un concurso en las redes sociales para intentar ganar entradas para el Campeonato del mundo que tendrá lugar en París del 21 al 26 de agosto. @Parislutte2017 y @LatourEiffel, ¡son las cuentas que hay que seguir!

La Torre Eiffel se asocia con los grandes eventos deportivos de París

La torre Eiffel, vitrina de París en el mundo, se asocia con importantes eventos deportivos para transmitir la mejor imagen y festiva del deporte, además de sus valores.

Del jueves 25 al domingo 28 de mayo, la Torre está encantada de ofrecer a los visitantes la oportunidad de descubrir la lucha a solo unos meses del Campeonato del mundo.

La empresa que explota la Torre Eiffel está acompañada por el Ayuntamiento de París en su proyecto para acoger importantes competiciones deportivas y con vistas a la candidatura de París para los Juegos Olímpicos de 2024.

La Torre ha sido recientemente uno de los símbolos de la EURO2016. De igual manera, este invierno, la pista de patinaje con la temática de hockey sobre hielo, ha participado en la promoción de este deporte y de sus Campeonatos del mundo que tuvieron lugar en mayo en París.

INFORMACIÓN PRÁCTICA

La torre Eiffel abre el 25, 26 y 27 de mayo de 9:30 h a 0:45 h
y el 28 de mayo de 9:30 h a 00:00 h.

BUEN PLAN:

Billetes escaleras: Adultos: 7 € / Jóvenes de 12 a 24 años: 5 € / Niños de 4 a 11 años: 3 €

Billetes ascensor (1^{er} y 2^o piso): Adultos: 11 € / Jóvenes de 12 a 24 años: 8,50 € / Niños de 4 a 11 años: 4 €
Gratuito para los menores de cuatro años.

Reserve y compre sus billetes en www.toureiffel.paris

CONTACTOS DE PRENSA

Alice BEUNARDEAU - responsable de comunicación – abeunardeau@toureiffel.paris +33 (0)1 44 11 23 08

Anne DEBAUVE - encargada de comunicación y relaciones de prensa – adebauve@toureiffel.paris +33 (0)1 44 11 23 44